

Und weil der große Octavia laut Skoda zur Kompakt-Klasse(!) gehört, setzt er dort in Sachen Infotainment und Fahrerassistenz-Systemen auch neue Maßstäbe.



Beim Navi-System „Columbus“ misst der berührungsempfindliche Touchscreen sogar 9,2 Zoll

## SKODA NEWS

Das „Vier-Augen-Gesicht“ geisterte ja schon fast eine Ewigkeit durchs Internet

Die Charakter-Nase à la Octavia findet sich auch beim neuen Superb SportLine



Fotos: Skoda



Skodas renovierter Bestseller dürfte bereits Ende 2016 bestellbar sein

So kommt der aufgewertete Octavia ab März 2017 nach Österreich

Skoda hat sich beim Octavia-Facelift getraut: Das Design der Scheinwerfer, die übrigens auch mit Voll-LED-Technik offeriert werden, ähnelt frappant der Mercedes E-Klasse von 2009. Dem Tschechen steht das „Vier-Augen-Gesicht“ allerdings besser – und der Prolongation seines Erfolgs mit Sicherheit nichts im Weg

[Auto-Kaufberatung.at](http://Auto-Kaufberatung.at) vom 2.11.2016